

陳 情	受 理 番 号	24	受 理 年 月 日	令和7年11月14日	付 託 委員会	厚生経済
件 名	那覇市松山地区における客引き及び路上駐車の常態化に関する対策の強化について					

みだしの件について、別紙のとおり陳情いたしますので、よろしくお願ひいたします。

### 那覇市松山地区における客引き及び路上駐車の常態化に関する対策の強化について（陳情）

#### 陳情の趣旨

松山地区（那覇市松山一丁目・二丁目周辺）において、夜間を中心に客引き行為及び、客引き関係者の路上駐車が常態化しており、住民や通行人、観光客に著しい不安と迷惑を与えています。地域の安全と生活環境の改善のため、行政・警察の連携による取締りおよび啓発の強化を要望いたします。

---

#### 陳情の理由

1. 松山地区の主要通りでは、午後7時以降、複数の店舗関係者による執拗な客引き・付きまといが日常化しています。断ってもなお声かけや進路妨害を行う事例が見られます。
2. これらの客引きが利用する関係車両が、道路沿いや交差点付近に長時間停車しており、交通の妨げや事故の危険を生んでいます。
3. 住民・歩行者・観光客からの苦情も多く、治安悪化や地域イメージの低下につながっています。
4. 沖縄県迷惑行為防止条例および那覇市観光振興条例に基づき、松山地区を重点取締区域として、夜間パトロールや取締り強化、路上駐車取締りの徹底、啓発看板の設置などを行っていただきたくお願い申し上げます。
5. 併せて、地域住民や商店街との協議の場を設け、地域ぐるみでの対策（呼び込み自粛、通報体制整備等）をご検討ください。